
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022年田原市10大ニュースは、「あかばね子ども園」の開園、伊良

湖温泉配湯開始、珍しい昆虫「トゲナナフシ」発見などが選ばれました。 

。 

その他のニュース 
・箱根駅伝で、吉居
選手が活躍 

・田原市図書館会館
20 周年 

・田原産グロサリオ
国際園芸博覧会
で金賞 

・渥美農校、様々な
大会で優秀賞 

       ・・・etc 

伊良湖運線給湯開始 トゲナナフシの雄 

赤羽根地区の 3 つの

保育園が統合民営化

し開園。赤羽根地区の

新たな子育て拠点。 

2022田原市 
10大ニュース 

 
 

あか    お    まさ   あき 

KABANET アドレス 

どこの地域でどのような提案があるのか 
検索可能です！ 

フォロー 
お願いします！ 

くらしの相談検索システム 

あかばねこども園開園 

赤尾昌昭 
https://www.kabanet.org/ 

ＩＤ：KABA（半角大文字） 
ＰＷ：2019（半角数字） 
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 新年あけましておめでとうございます。年の初めを清々しくお迎えのこととお喜び申し上げます。 
 さて、本年 2 月 2 日をもって、市議会議員の職を辞することとなりました。これまでのご支援に感謝
するとともに最後のレポートをお届けいたします。これまで同様ご笑読いただければ幸いです。 

伊良湖温泉の配湯が

開始。家庭でも楽しめ

る温泉自動販売機が

設置されました。 

国内 3 例目！専門家

も驚愕のする珍しい

昆虫「トゲナナフシ」

の雄を発見。 

4期 16年間、皆様のご支援に感謝します。
皆様の声を受け、様々なに取り組みができ
ました。今後は一市民としてまちづくりを
応援したいと思います。 

伊良湖運線給湯開始 

ボランティア 
アダプトプログラム 

病後児保育所の設置 
菜の花エコについて 

議会 BCP の策定 
議会報告会を開始 

ICT 議会 

学校プールの統合 

命山の建設 

東三河広域連合 
赤羽根診療所 

安全波乗隊 サーフタウン構想 

公契約条例 

手話言語条例 

特別水難救助隊 

農か要件緩和 

柳元ひろゆき さん にバトンタッチ！ 

私同様にご支援お願いします。 

柳元ひろゆき さん 

https://www.kabanet.org/
https://consultation-of-living.appspot.com/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市税見込み 

Ｒ５年度：124.３億円（前年比：△3.4 億円、△27％） 

令和５年度の予算編成
の方針が示されました。 Topics２ 

 

予算編成の基本方針 

重点施策 

子育て世代特別給付金支給事業
(18 歳以下：10 万円/人) 

97,879 

畜産振興事業        
(粗飼料価格高騰対策補助金) 

59,184 

災害復旧事業 

（道路橋りょう・河川復旧事業 
91,610 

 

物価高騰を背景に子育て世帯の支援や、畜産農家
の飼育料への補助金。また 9 月の台風 15 号被害
によるインフラ施設の災害復旧費などの補正予算
が可決決定しました。 

平成 16 年に策定された本計画に、
「田原市地球温暖化対策実行計画」
を組み込み、総合的環境改善計画と
します。 

Topics１ 

 

(単位：千円) 

【主な修正点】 

表彰状と胸章を 

いただきました。 

取り巻く環境 

総合計画の将来像実現に向け、予算編成されます。 

12 月議会の様子 
補正予算を含む 17 件が可決決
定しました。 

①総合計画及び、まち・ひと・しごと創生総合戦略
の着実な実施 

②社会情勢の変化に対応するための取組み 
（ポストコロナ、DX、GX） 

③公共施設・インフラにおける適正管理の推進 
④持続可能な行財政基盤の確立 

○住んでみたい・訪ねてみたいまちづくり 
 定住・交流、関係人口の拡大等。 
○住み続けたいまちづくり 
妊娠・出産、子育て、福祉医療、教育環境の充実。 

○未来につながるまちづくり 
行政サービスの民営化等持続可能なまちづくり。 

田原警察署長から 

伝達いただきました。 

12 月議会での決定予算 

 

安全波乗隊や地域の老人

会、自治会の場で防犯情

報の話などの活動を認め

ていただきました。 

収入では、製造業を中心に回復傾向にあるものの、
依然、コロナ感染症の再拡大や物価高騰の影響で
先行きは不透明です。支出では必要な社会保障関
係経費、老朽化した公共施設やインフラの強靭化
に加え、引き続きコロナ対策や物価高騰対策が求
められており、大変厳しい状況下にあります。 

9月の台風15号で渥美半島沿岸に大量の流木が漂
着。漁業やウミガメの産卵、またサーフィンなどに
大きな影響が出ています。撤去に向けての対応が示
されました。 

【対 応】 

その他 
活 動 

トヨタ自動車労働組合田原支部 

くらしの相談室 赤尾昌昭 
-TEL :（0531）23‐0596 -FAX :（0531）23‐6035 

Ｅ-mail : masaaki-akao@tmwu.or.jp 

公益社団法人全国防犯協会連合会より、地域安全活
動への貢献を認めていただき、防犯栄誉銅章という
表彰をしていただきました。 

上下水道、農業集落排水処理施設、
汚水処理施設の各使用料の適正化
を図るため、検討委員会を開催し
ました。令和 5 年度を目途に改定
案を示す予定です。 

・地球温暖化対策実行計画を本計画に組み込み 

・低炭素社会実現 ⇒ 脱炭素社会実現へ修正 

・脱炭素の視点を取入れた 7 つ PJT 見直し 

残された地域の課題や急ぎの困りごと等、仲間の議

員と共有し引き継ぎますので、ご安心ください。 

 

・県建設事務所、港務所が

各管轄で実施。また国に

災害関連事業に申請。 

・今年度、波打ち際から陸

地へ移動、来年度運搬処

分を予定。 海岸一帯に流れ着いた流木 


